



L'INTERVIEW D'UN VISCA

Quel est ton prénom et ton âge ?

Je m'appelle Thomas et j'ai 35 ans

Où habites-tu (ville et département) ?

Je vis à Cintegabelle, en Haute-Garonne

Depuis quand es-tu supporter du TFC ?

Depuis toujours grâce à mon papa qui m'a amené au Stadium très tôt.

Même si je suis abonné depuis peu finalement, j'ai toujours aimé et suivi le club, de la D1 puis D2 comme cela s'appelait à l'époque, en passant par le National, la L2, la L1..

Depuis quand es-tu abonné au TEF et chez les Visca Tolosa ?

Je suis abonné depuis 2 ans au Tef, et c'est ma première année chez les Visca Tolosa !

Ton premier match au Stadium, t'en souviens-tu ? Si oui contre qui, le score ?

Oula... Ça remonte ! J'ai aucune idée de quel a été le premier match pour moi, mais j'ai le souvenir d'un TFC-Monaco, avec une défaite et un Trezeguet décisif dans l'équipe d'en face... Ou encore d'un TFC-Lorient avec encore une lourde défaite 1-4 malgré une ouverture du score d'Ahmed Maharzi à l'époque... Saison 98/99 il me semble, j'avais donc 8 ou 9 ans à ce moment là... Mais je pense en avoir fait quelques-uns avant cet âge là.

Je me souviens également d'un déplacement au Stade de la Mosson en famille, à peu près à cette époque là.

As-tu (autre que le Téfécé) un autre club que tu aimes en L1 ou L2 ?

Il y a des clubs pour lesquels j'ai de la sympathie et que j'aime bien, notamment certains clubs historiques (Auxerre, Lens...) mais cela n'a rien à voir avec le Tef en terme de lien et d'attachement.

Aimes-tu voir le TEF en déplacement ?

Je n'ai pas l'habitude de faire de déplacements, mais j'aimerais tester à l'avenir, notamment certains qui sont assez proches géographiquement.

Quel est ton joueur préféré 24/25 ?

Je vais dire Cristian Casseres ! Ce n'est pas celui dont on parle le plus mais c'est pourtant celui qu'il va falloir verrouillé à tout prix lors de la prochaine fenêtre de transfert selon moi.

En suivant, je dirais Djibril Sidibé, Aaron Donnum et Gabriel Suazo.

Quel est ton joueur ancien préféré ?

Question difficile, il y a plusieurs joueurs qui viennent en tête, de toutes générations confondues, ça me paraît impossible de ne retenir qu'un seul nom.

Thierry Moreau, Laurent Batlles, Nabil Taïder, Cédric Fauré, Julien Cardy, Stéphane Lièvre, William Prunier, Nicolas Dieuze, Christophe Revault (grosse pensée pour lui), mais aussi Daniel Moreira, Mauro Cetto, Daniel Congrè, Jérémy Mathieu, Etienne Capoue, Johan Elmander, André-Pierre Gignac, Moussa Sissoko...

Ton meilleur souvenir au Stadium

Je dirais les deux envahissements de joie lors de la remontée en Ligue 1 saison 2021-2022...

Sinon, pour la petite anecdote, j'ai eu la chance de jouer sur la pelouse du Stadium quand j'étais enfant. C'était pour l'inauguration du Stadium lors de la Coupe du monde 98 avec mon club de l'époque, nous étions plusieurs équipes à porter des tenues représentant les nations présentes lors de la Coupe du monde et on avait fait quelques matchs.

Ce sont des moments magiques pour tout amoureux de football.

Ton pire souvenir au Stadium

Je vais dire le TFC Brest de janvier 2020... Défaite 2-5 à la maison dans une saison catastrophique, le froid, la descente en Ligue 2 qui se profile, Un Stadium qui sonne creux... Il y avait ce soir là tout de ce que l'on ne veut plus voir au club.

Ton meilleur souvenir en déplacement Etais-tu au Stade de France le 29 avril 2023 ?

Oui j'étais présent au Stade de France, quel moment !!!

Viens-tu seul, en famille ou entre amis voir les matchs ?

Avec des amis et de la famille

Penses-tu que le Stadium est assez grand et surtout offre une bonne vision ?

Je pense que le Stadium offre une bonne vision oui, et je pense qu'il est suffisamment grand à l'heure où on parle.

Ton avis sur l'idée d'un stadium sur 2 niveaux avec au moins 42000 places ?

Ça dépend du point de vue avec lequel on regarde.

Je suis ouvert à ce que le Stadium soit agrandi, mais à la seule condition que l'équipe, l'aspect sportif grandisse en même temps, pour que nous ayons la chance de voir les supporters suivre ce mouvement et remplir ce stade plus grand.

Une logique de gagnant-gagnant en fait.

Le club et le football doivent être là priorité de ce choix, et la principale réflexion, ainsi que les supporters et leur place.

C'est un stade de football à 100%, donc le football doit être là priorité à 100%, et non pas l'éventuel concert de telle ou telle star internationale dans le futur.

On a connu beaucoup d'équipementiers au TEF, ton maillot préféré vient de quelle marque ?

J'ai bien aimé les maillots du club sous Craft, les maillots de la saison dernière, domicile et extérieur sont beaux tous les deux. Le maillot extérieur noir saison 2022-2023 avec les symboles de la ville est magnifique.

As-tu l'habitude d'acheter un nouveau maillot tous les ans ?

C'est pas systématique, ça dépend du ressenti que j'ai et de comment je trouve le maillot, mais il se trouve que j'ai le maillot extérieur de cette saison et le maillot domicile de la saison dernière donc je suis peut-être en train de prendre l'habitude !

Suivant l'âge évidemment, joues-tu au football en club, si oui est-ce que ça pose un problème pour venir voir le TEF ?

Je n'étais pas licencié en club cette saison mais je reprends lors de la saison prochaine, donc je verrais à ce moment là, en espérant pouvoir concilier les deux !

Est-ce que quitter la ville ou notre région serait un crève-cœur de ne plus pouvoir aller au Stadium régulièrement ?

Il se trouve que j'ai déjà quitté la région pour aller vivre ailleurs durant plusieurs années.

Durant cette période j'ai suivi les matchs à la télé, j'en parlais avec les copains au téléphone, et c'est vrai que ça me manquait de ne pas pouvoir venir au Stadium, je me rattrape aujourd'hui !

Un petit mot pour la communauté Visca :

Déjà merci pour l'accueil dans votre groupe, c'est vraiment cool d'être au contact d'autres passionnés du club !

Un grand merci pour cet interview, ça me fait vraiment plaisir d'avoir l'opportunité de partager en quelque sorte mon histoire avec le TFC grâce à vous ! C'est vraiment kiffant ! Et merci pour le soutien pour ma chaîne youtube aussi !

Je vous souhaite de continuer de grandir, d'accueillir encore de nouveaux membres et de vivre pleins de moments joyeux avec le club, au Stadium ou en déplacement.

On a eu notre lot de défaites, donc maintenant on va dire que s'ouvre l'ère des succès !

Allez le Tef !